



Retour en images - Festival Cultures et Sports Urbains, 5e édition

NEWS

SPORTS HOBBIES CULTURE

Monday, may 23, 2022

Retour en images - Festival Cultures et Sports Urbains, 5e édition

Samedi 21 mai, les amateurs de glisse se sont donné rendez-vous à l'espace de glisse universelle Alain Garcie pour la 5e édition du Festival Cultures et Sports Urbains. Un événement fort en émotion organisé par le service Jeunesse en partenariat avec la mairie.



Cette année encore, le Festival Cultures et Sports Urbains a su enchanter les Véliziens ! Sous un ciel bleu éclatant, les spectateurs étaient nombreux autour du pumprack pour admirer les démonstrations des freeriders professionnels. Entre initiations et démonstrations, cette 5e édition offrait aux participants un programme d'animations sensationnelles !

Nouveauté 2022 : freestyle sur airbag

Un airbag géant a été installé près du mur d'escalade. Chacun leur tour, les participants en BMX, roller ou trottinette se sont lancés pour atterrir en toute sécurité sur l'airbag.

En vol, certains se sont essayés à faire des acrobaties et figures extraordinaires. Deux rampes avec une inclinaison différente étaient proposées selon le niveau des riders. **Une animation qui a séduit les adeptes des montagnes d'adrénaline !**

Le maire Pascal Thévenot, Elodie Simoes, adjointe au maire chargée des associations et des activités Sport-nature-santé et Alexandre Richefort, conseiller municipal chargé de la Jeunesse ont eux aussi testé cette activité !

Initiation prévention



Des stands ont été mis en place pour valoriser les sports urbains : roller, skate, longboard, trottinette, bmw, vtt... Des casques et protections étaient fournis. Les jeunes ont pu tester différentes disciplines sous les conseils de professionnels.



Un parcours dédié à l'utilisation des trottinettes électriques a été installé pour les plus de 8 ans. L'occasion de rappeler aux usagers les bons gestes et comportements à appliquer sur la route.

Une action de sensibilisation directement rattachée aux plaisirs de la découverte de nouvelles sensations. L'handisport était également à la fête avec une initiation au cyclofoot. Les yeux bandés, les participants devaient slalomer avec un ballon sonore avant de marquer un but !

Des démonstrations à couper le souffle !

Sous le regard et les applaudissements du public, des champions et freeriders professionnels ont enchaîné les figures sur le pumptrack. Après un show époustouflant, les pros de la glisse ont fait quelques photos souvenirs avec leurs fans.

En avant la culture !

La culture de la rue était à l'honneur lors de cet événement. Des photos étaient exposées sur les grilles du terrain de basket.

Les danseurs de l'association Step to dance sont montés sur la scène pour offrir deux démonstrations de hip-hop devant des spectateurs charmés. Le stand de customisation graff a lui aussi remporté un franc succès. Enfin l'artiste Daman a clôturé le festival avec un concert de dub entraînant.

